



Traición al pueblo, la presencia de cabilderos en curul de San Lázaro, asegura Sheinbaum

ALEJANDRO CRUZ FLORES

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, calificó de muy grave y una traición al pueblo de México, la presencia de un cabildero de la empresa italiana Enel Energía, en el pleno de la Cámara de Diputados en el marco la discusión de la reforma eléctrica.

Aseguró que la legisladora que estuvo junto a esa persona –Edna Díaz, del Partido de la Revolución Democrática (PRD)– debe dar una explicación de qué hacía allí esa persona, particularmente ella, porque representa a un grupo de diputados que quieren votar contra la reforma. “Ahí se ve a quien representan, cuáles son los intereses que están protegiendo”, expuso, la titular del

Ejecutivo local, quien agregó que también se debe aclarar qué estaba revisando o a quién estaba supervisando el representante de la trasnacional.

“Es ofensivo para el pueblo de México, es una traición; no es algo menor, sí es muy grave y lo que muestra es a quién representan estos diputados”, insistió Sheinbaum Pardo, en referencia a que el pasado lunes se vio al representante de la citada empresa italiana, Paolo Salerno, en un curul de la Cámara de Diputados.

Por otro lado, aseguró que exhibir a las empresas que venden más caro la gasolina en la Ciudad de México ha permitido reducir el costo del combustible en lo general hasta en cuatro pesos por litro, al detallar que Shell y BP son las trasnacionales que más abusan en su comercialización.